



Ebrard afirma que no pretende irse a Movimiento Ciudadano

Asegura que ganará la encuesta de Morena; acude al INE a pagar multa por 10 mil pesos derivada de las quejas interpuestas por MC

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

“No me voy de Morena; los que quieren que me vaya van perdiendo”, reiteró Marcelo Ebrard al asegurar que ganará la encuesta para ser el candidato de Morena a la presidencia en 2024, a su llegada al Instituto Nacional Electoral (INE), adonde acudió a pagar su multa de diez mil pesos derivada de las quejas interpuestas por Movimiento Ciudadano, partido al que ven que podría acogerlo como su abanderado para suceder a López Obrador si pierde en el proceso interno de Morena.

“Los que quieren que me vaya yo son los que están perdiendo. Nosotros vamos muy bien”, sonrió Ebrard.

“Mira, si permiten que la gente decida libremente en una boleta, no tengo la menor duda que vamos a ganar esta encuesta. Entonces yo no me voy a ir a ningún lado. Pues si me denunció el del Movimiento. Los 10 mil pesos de hoy derivan de los recursos legales que presentó el diputado de Movimiento Ciudadano contra mí, son los que más denuncias presentan contra este servidor. Entonces no me voy a ir a ningún lado”, reiteró.

Arropado por simpatizantes y con gritos de apoyo, Ebrard dijo que no van a coartar su libertad de expresión para hablar o compartir qué piensa sobre la seguridad pública en México, qué piensa sobre el futuro del Sistema Universal de Salud, qué piensa sobre el Pasaporte Violeta y la Casa de Violeta y otros temas de interés nacional.



tonces yo no me voy a ir a ningún lado. Pues si me denunció el del Movimiento. Los 10 mil pesos de hoy derivan de los recursos legales que presentó el diputado de Movimiento Ciudadano contra mí, son los que más denuncias presentan contra este servidor. Entonces no me voy a ir a ningún lado”, reiteró.

Arropado por simpatizantes y con gritos de apoyo, Ebrard dijo que no van a coartar su libertad de expresión para hablar o compartir qué piensa sobre la seguridad pública en México, qué piensa sobre el futuro del Sistema Universal de Salud, qué piensa sobre el Pasaporte Violeta y la Casa de Violeta y otros temas de interés nacional.

Y LAS DENUNCIAS

El excanciller fue cuestionado sobre las denuncias que hizo respecto al uso de recursos públicos y humanos que desde la Secretaría del Bienestar se dirigen para llenar de gente las asambleas de Claudia Sheinbaum, y dijo que existen 28 denuncias documentadas contra la responsable de los programas sociales.

“El partido tiene ya 28 denuncias, ya se le dio toda la carpeta con todos los anexos, todas las pruebas contra todos los que re-

sulten responsables. ¿Por qué? Yo no me atrevería a decir algo así si no fuera una realidad. Donde tú preguntes, está sucediendo. ¿Y eso por qué es? ¿A qué se debe? Pensamos que eso se debe a la preocupación o la intención de incidir en un proceso cuando el mismo Presidente nos ha dicho, y tengo la plena confianza en él, que él de ninguna manera va a permitir eso”, señaló el precandidato.

ENCUESTAS

“¿Por qué estamos inconformes? O, ¿de qué estaríamos inconformes? Revisar la elegibilidad de las encuestadoras para garantizar que cumplan todos los requisitos que se dijo que deberían de cumplir. Tienen que ser nacionales, tienen que estar ajenas a los errores, distorsiones, dice el acuerdo “distorsiones”; o que no sean correspondientes con el resultado que tuvo la elección. Entonces, la encuesta tiene que corresponder con la elección, su resultado”, aclaró Ebrard ●